

KATA PENGANTAR

Tiada kata yang paling indah selain puji dan rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, yang telah menentukan segala sesuatu berada di tangan-Nya, sehingga tidak ada setetes embun pun dan segelintir jiwa manusia yang lepas dari ketentuan dan ketetapan-Nya. Alhamdulillah atas bantuan dan pertolongan-Nya, penulis dapat menyelesaikan penyusunan Skripsi ini yang berjudul : ” Pengaruh Kepemilikan Institusional Dan Struktur Modal, Terhadap Nilai Perusahaan”, yang merupakan syarat dalam rangka menyelesaikan studi untuk menempuh gelar Sarjana Akuntansi di STIE PGRI Dewantara Jombang.

Saya menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari sempurna, hal itu disadari karena keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang dimiliki saya. Besar harapan saya, semoga skripsi ini bermanfaat bagi saya khususnya dan bagi pihak lain pada umumnya. Dalam penyusunan skripsi ini, saya banyak mendapat pelajaran, dukungan motivasi, bantuan berupa bimbingan yang sangat berharga dari berbagai pihak mulai dari pelaksanaan hingga penyusunan laporan skripsi ini. Untuk itu saya ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Dr.Abd. Rohim,SE.,M.Si,CRA selaku ketua STIE PGRI Dewantara Jombang
2. Dra.Rachyu Purbowati, MSA selaku Dosen Pembimbing dan Ketua Jurusan Akuntansi yang telah banyak meluangkan waktu untuk memberikan saran dan bimbingan bagi saya serta atas kesabaran dan kepercayaannya kepada penulis selama ini.

3. Agus Taufik Hidayat, SE.MM selaku Dosen Pembimbing Akademik (DPA) yang selalu memberi support dan masukannya
4. Seluruh staff pengajar dan karyawan STIE PGRI Dewantara Jombang, terima kasih atas kerja sama dan kekompakannya dalam segala hal.

Semoga TUHAN Yang Maha Esa, memberikan balas budi kepada semua pihak yang telah membantu menyelesaikan penyusunan laporan skripsi ini dengan balasan yang bermanfaat. Amin.

Akhir kata, saya mengharapkan semoga tujuan dari pembuatan skripsi ini dapat tercapai sesuai dengan yang diharapkan.

Jombang, 2021

Oky Arianto Putra
NIM: 1662072